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   ＲＩテーマ　　　　
Lend a Hand　手を貸そう

　　      四つの重点分野：貧困・健康・識字・ロータリーファミリー 

国際ロータリー会長　ジョナサン B・マジィアベ （国籍・ナイジェリア カノ）

2720 地区

別府中央ロータリークラブ

例会日　火曜日　12 時 30 分
ところ　トキハ別府店　７Ｆぼたんの間
　　　　TEL  ２３－１１１１
事務所　別府市西野口町 1 番 1 号 青山通りビル 3F
　　　　〒 874-0931　TEL（0977）23-9000
　　　　〒 874-0931　FAX（0977）23-9019
　　　　http://www.beppu4rc.jp/chuo/
　　　　E-mail:beppu4rc@fat.coara.or.jp

理事　森　宗明
　〃　 村津忠久
　〃　 後藤健介
　〃　 河村貴雄

役員　会　長　後藤　隆
　　　副会長　森　宗明
　　　幹　事　小川雅代
　　　会　計　岩尾昭治

第  　 回 例 会 編集　中島　澄人

理事　鳴海淳郎
　〃　 溝部　仁
　〃　 椛田健治

ＳＡＡ　中島澄人

◆点　　鐘　　12：30

◆Ｒ．Ｓ．　　奉仕の理想

◆唱　　歌　　村まつり

◆ビジター　　橋本　　啓・前田　貢司

　　（大分臨海）

桑原　正雄　　　　　（大 分 南）

長岡　隆三・永冨　整彦

　（大分城西）

山田　滋彦　　　　　（日　　出）

向井　弘樹・一本　洋市

神崎　英明・森　　一夫

明石　光伸・橋本　秀一

池田　康雄・野田　新一

小野　哲夫・宇都宮一民

（別　　府）

岩永　邦喜・仁田野幸由

小口　健一・村上　博信

山本　恒雄・西田　友行

石川　　晃・中川　喜胤

谷本　親史・三笠　日朗

佐藤　秀男　　　　　（別 府 北）

右田　修平・黒木　健文

幸　　光喜・檀上　陽一

東田　晃次・箕作　昭宣

牧野　哲朗・持永　登茂

西　　謙二・村橋　弘喜

松村　茂樹・長野　民雄

梶原　康生・佐藤　　洋

佐藤　博章・田中　恒治

（別 府 東）

◆出席報告　　　　　　　委員長　佐藤　民子
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会長の時間 会長　後藤　　隆

　本日は溝部仁会員の職場である溝部学園を訪問

しての職場例会です。今年度、新設された介護福

祉学科棟を案内していただき、お話を伺います。

どうぞよろしくお願いします。

　

幹事報告 幹事　小川　雅代

－職業奉仕月間・米山月間－

…本日は、溝部　仁会員の職場 (別府溝部学園短期大学)

に於いて例会を開催致します…

１．第５回臨時理事・役員会報告

　（Ｈ.15.10.21(火）18：15 ～於／ゆめさき７名）

　審議事項

　１）「ソフトボール大会第20回記録誌」発行の

件。　⇒　賛同しない

２．ロータリー適用相場変更のお知らせ

　11月１日より、全ての振込みに対する適用相

場（ロータリーレート）が下記のように変更さ

れますのでお知らせ致します。

　　　１ドル　110円　（現行　116円）

３．お祝い

　　　会員誕生日　河村貴雄会員（11月２日）

４．例会変更のお知らせ

湯布院ＲＣ　10月29日（水）の例会は、夜の

例会の為　同日18：30 ～ろばた

「源」に時間変更

日出ＲＣ　11月11日（火）の例会は、定款

第５条第１節に基づき休会

湯布院ＲＣ　11月12日（水）の例会は、友愛

例会の為　同日12：30 ～事務局

に場所変更

 

５．次週の予定

　　「Ｒ財団月間に因んで」

　　　　　　　　津末美代子Ｒ財団委員長　

６．本日の配布

　① 週報702号

　②『再び職業奉仕について考える』

（Ｒ情報委員長：鳴海淳郎）

スマイルボックス 委員長　村津　忠久

○後藤会長

　溝部先生、本日はおじゃまします。どうぞよ

ろしく。

○鳴海会員

　本日は職業月間にあたり、この溝部学園での

職場例会、大変お世話になります。溝部学園の

益々のご発展を祈念してスマイル致します。

○溝部会員

　よくいらっしゃいました。感謝申し上げます。

○椛田会員

　今日は職場例会ということで溝部先生にはお

世話になります。近いので早く着きすぎました。

今、溝部学園の衛生士科に講義に行っています。

○上妻会員

　溝部さん、本日の例会場有難うございます。

○薬真寺会員

　別府店をいつもごひいきいただいている溝部

先生の学園に初めて来ることが出来ました。あ

りがとうございます。

○平野会員

　今日は久し振りに溝部学園によせてもらいま

した。学生のいきいきとした笑顔がいいですね。

私も、もう一度青春したくなりました。

○佐藤会員

　月見会の二次会有難う御座居ました。又、今

日初めて溝部先生の学校へ来て広さにびっくり

しています。若かったら大学とやらに行ってみ

たいです。

○吉冨会員

　職場例会に初めて参加させて頂き、又、別府

溝部学園短期大学にはひさしぶりに訪問させて

いただきました。感謝してスマイル致します。

○河村会員

　今、幹事報告を見て気付きました。私の誕生

日のお祝い有難うございます。

　また、もみじ谷、欠席致します。おわびにス

マイル。

○村津会員

　一昨日の「第26回別府市民合唱祭」は満席

のお客様から温かい拍手を頂戴し成功裡に終了

することができました。

　名古屋から、遠路御出席下さった「レインボ

ウコーラスあいち」の50名のみなさんを始め、

全てに感謝してスマイル。
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○森会員

　印刷工が風邪で休みました。数年振りに印刷

工をします。頑張ります。

職場例会報告書

文責　職業奉仕委員会

　職業奉仕月間最後の週は、別府溝部学園短期大

学介護福祉学科で職場例会を実施しました。

　先ず、学科長が次のような挨拶をしました。

　きたるべき高齢社会の介護は、いかにあるべき

かの説明がありました。

「今後は、資金的な関係で、老健施設が、これま

でのように建設されなくなります。従って、在宅

介護が主流になってくるだろうと思われます。こ

のような社会になると、次のような問題点と課題

が浮かび上がってきます。

　①高齢者と円滑なコミュニケーションができる

者

　②介護は、無論のこと家事支援ができる者

　③高齢者と接するために救急救命士の技術があ

る者

　が必要となるということです。これまでは、先

ず資格ありき、であったが、その前に高齢者と円

滑なコミュニケーションがとれなければ、介護の

技術の発揮は難しい。そして、次の段階に至ると、

高齢者が望む家事、具体的には、日常食べる家事

をいかに工夫しておいしく食べさせるかが、課題

となってきます。この段階にきて、ようやく介護

技術が必要となります。さらに、高齢者は容態が

急変するので、救急救命士の知識と技術も必要と

なります。まだ、発足してまもないのですが、こ

のようなコンセプトを認識して優秀な人材を養成

したい」

と説明がありました。その後、別府溝部学園短期

大学卒業生で、社会福祉士・介護福祉士や介護支

援専門員（ケア・マネージャー）を取得して、現

場の老健施設で活躍している様子を写した、ビデ

オを観賞して終了しました。

　特に、施設を見学して感心したのは、車椅子や

ベッド等の機器が完全に収納している倉庫、介護

用の風呂等が、広いスペースに置かれているのは、

見応えがありました。また、高齢者に優しいパー

プルとイエローという補色で、校舎が統一されて

いることにも感心いたしました。

　例会の最初に理事長が挨拶され、おいしい食事

をいただき、その後、学科長から懇切丁寧な説明

をいただきました。

　最後に、溝部仁委員から学長としてのお礼の挨

拶があり、大変有意義な職場例会が出来ました。

改めて感謝の意を表します。

天井からの自然光が心地良い。
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イエローとパープルの配色が心落ちつかせます。

整然とした通路は学ぶ事柄の品質の高さをものが

たります。

充分な広さが実習には大切なのです。

広くて明るい清潔な実習室です。


